



## Mise au vote Kudos

Le CSE assure l'expression collective des salariés permettant la prise en compte permanente de leur intérêt dans les décisions qui seront prises. C'est dans ce sens que les élus seront amenés à voter aujourd'hui sur cette proposition de nature à améliorer la reconnaissance des salariés. La CGT appelle dès lors chaque élu qui les représente à veiller à la protection de leurs intérêts en soutenant le projet Kudos afin de permettre un déploiement et un lancement dans les meilleurs délais